
日付 活動内容 出席者 場所

4/18
第1回
連絡会

・令和3年度活動報告・会計報告
・令和4年度年間計画について…次回講演の決定等
・連絡会ホームページについて…新会員の追加等

9名
川越市中
央公民館

5/17
第2回
連絡会

・年間計画について…AED講習の実施に向けて
・コロナ感染対策について…職員の補償、補助金について
・令和4年度指導監査について…主な指摘事項について
・講演
①「なぜ療育が必要か」　キッズサポートBee
②「川越市の地域医療連携について」　ばやしこどもクリニック　小林憲昭先生
③「アレルギー、発達障害のある子どもが楽しく過ごす保育所となるために」
　　埼玉医科大学総合医療センター　是松聖悟先生

10名
川越市中
央公民館

6/13
第3回
連絡会

・令和4年度指導監査報告…実施園からの報告
・保育園のICT化について…各園のソフト導入状況
・救急救命講習について…7月2日実施に向けての調整
・改修整備補助金について

9名
川越市中
央公民館

7/2
救急救
命講習

コロナ感染対策を十分行い、川越市の消防署の協力のもと行われました。 8名
川越市中
央公民館

7/11
第4回
連絡会

・救急救命講習の実施報告…7月2日の実施報告、第2回の中止について
・保育料の徴収について…領収書、コロナ自粛による返金対応
・川越市長への要望について…秋に予定している要望書の内容について

7名
川越市中
央公民館

8/22
第5回
連絡会

・川越市長への要望書について…要望書の内容調整
・アレルギー・発達研修会の開催案内
・小規模保育連絡会の加盟園について…連絡会の加盟園を増やす為に

6名
川越市中
央公民館

9/12
第6回
連絡会

・小規模保育連絡会の加盟園について…連絡会の案内文の作成・配布決定
・アレルギー・発達研修会の報告…小江戸・こども支援推進協議会の設立等
・コロナウィルス感染について…療養期間の短縮に関する対応
・保育園の充足率低下の問題について…少子化に伴う問題について

11名
川越市中
央公民館

10/17
第7回
連絡会

・小規模保育連絡会のの案内の配布
・川越100周年記念式典への参加…12/1　会長・副会長参加
・小江戸・こども支援推進協議会について…第1回会議の報告
・川越市長への要望書について…11月21日に向けての最終確認

10名
川越市中
央公民館

11/21
市長
会見

・川合市長に面会し、「令和4年度川越市保育施設施策についての要望書」
をお渡しし、会長が書面を読み上げ要望をお伝えした。

3名
川越市役
所

11/21
第8回
連絡会

・川越市長への要望書提出報告
・増田修治教授の講演について…連絡会としての実施を検討
・来年度の入園募集について…見学者の動向

11名
川越市中
央公民館

12/12
第9回
連絡会

・増田修治教授の講演について…2月開催に向けての準備
・保育士の園児虐待問題について

8名
川越市中
央公民館

1/23
第10回
連絡会

・保育課との新年の意見交換について…運営基準の改正等
・増田修治教授の講演会について…全体で30～40名で開催予定
・保育園のICT化について…導入園の意見、利用状況を聞く
・給食の献立について…各園の作成状況

9名
川越市中
央公民館

2/13
第11回
連絡会

・増田修治教授の講演について…2月25日開催に向けて最終確認
・卒園児の受け入れについて
・医療的ケア児の受け入れについて

9名
川越市中
央公民館

2/25 講演会
「０・１・２歳児で身につけさせたい力を具体例を通して考える」
　白梅学園大学教授　増田修治先生

東上パー
ルビルディ
ング

3/13
第12回
連絡会

・増田修治先生の講演会報告
・各園の障害児の状況について
・園児の受け入れの弾力化について
・オムツの処理について
・卒園児の受け入れについて

7名
川越市中
央公民館

令和4年度　川越市小規模保育連絡会　活動報告書


